



**Hanna Kumberger** (rechts) mit ihrer Finalgegnerin Raphaela Hahn.

### Squash

#### Kumberger gewinnt Damen-Konkurrenz

In Erding ist ein bayerisches Ranglistenturnier im Squash in verschiedenen Spielklassen ausgetragen worden. Der Trainer des Rosenheimer Squashvereins, Rudi Rohrmüller, meldete Marcel Anders, Simon Wanderl, Stefan Wanderl und Hanna Kumberger in verschiedenen Leistungsklassen. „Vor dem nächsten Saisonhöhepunkt, die deutsche Jugend-Einzelmeisterschaft Mitte November in Dresden, wollte ich nochmals technische Stärken und Schwächen im Wettkampf sehen, um diese bei den nächsten Trainingseinheiten anzusprechen und an ihnen zu arbeiten“, so der Trainer.

Für den 14-jährigen Marcel Anders war es sein erstes Turnier, er startete in der Kategorie Herren C – ebenso wie der zwölfjährige Stefan Wanderl. „Obwohl die Platzierungen mit dem 14. und zehnten Platz noch Luft nach oben haben, bin ich mit Marcel und Stefan schon zufrieden, denn sie haben bei jedem Spiel dazugelernt“, sagt Rohrmüller.

Der 15-jährige Simon Wanderl spielte in der Klasse Herren B in der ersten Runde gegen den späteren Sieger. Im Anschluss gewann er drei Matches, davon zwei in fünf Sätzen, was den Coach zufriedenstellte. „Simon hat sich großartig gewehrt und seine sehr knappen Matches verdient gewonnen“, lobte der Trainer.

Den Vogel schoss dann die 14-jährige Hanna Kumberger ab. Die Damen spielten in Gruppen und sie verlor ihr erstes Match gegen die Engländerin Jaqueline Ho mit 1:3 Sätzen. Doch mit Elan gewann sie die nächsten beiden Begegnungen und errang den Gruppensieg. Im Finale traf sie auf Raphaela Hahn aus Miesbach, die bis zum Endspiel starke Präsenz zeigte und körperlich überlegen schien. Doch Kumberger siegte mit 3:1. „Ich hatte mir die möglichen Gegnerinnen von Hanna schon angesehen und analysiert. Hanna spielte nach Matchplan, für Mädchen in ihrem Alter sehr clever“, freute sich Rudi Rohrmüller.